
Rechtsform für die Profimannschaft -
Kapitalgesellschaft?
Beitrag von „juninho“ vom 14. August 2014, 09:34

Zitat von Sickobilly 

Das Problem liegt nicht in den Investoren. Der Glubb HAT erstklassige Investoren.
Mindestens die 20-30.000 die sich regelmäßig ins Stadion und auf jede andere
Veranstaltung stellen. Was der Glubb braucht ist eine anständige Führung. Keinen
Koch, der sich anstatt seine Arbeit zu machen längst nur noch in der Presse profilieren
will, damit er endlich zum AR Vorsitzenden gewählt wird, keinen Schamel, der sein
Image für 1/17 Werbebande verkauft. Keinen Bader der - so gut er es auch meint -
ausser ständig zu lamentieren keine wirkliche Leistung im sportlichen Bereich
herbringt, und so weiter.

So ist es :hoch:
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/17075-rechtsform-f%C3%BCr-die-profimannschaft-
kapitalgesellschaft/?postID=1641374#post1641374
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